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TOP 1: Information der Redeleitung
Richard legt uns nahe, sich in Zukunft auf die Sitzung vorzubereiten, damit sie zügiger und 
produktiver von Statten gehen kann.

TOP-Wünsche /-Vorschläge sollen zukünftig an die Adresse redeleitung@sturamed-leipzig.de 
geschickt werden.

TOP 2: Sprechstunde
Ein  Student  hat  eine  Visitenkarte  von  Dr.  med.  Rainer  Kobes  vorbeigebracht,  der  sich  in  der 
sächsischen Landesärztekammer für  eine  freie  PJ-Wahl  einsetzt.  Richard wird  mit  ihm in  Kontakt 
treten.

TOP 3: Kommissionen

Plenum
Ulrike Nack hat die Gründe für ihren Rücktritt erläutert. Diese liegen hauptsächlich in der Kritik an 
ihrer Person. Sie hat im Plenum quasi eine Vertrauensfrage gestellt  und im Anschluss daran ihren 
Rücktritt bekannt gegeben.

Lillith Stukenberg wurde zur neuen Referentin für Öffentlichkeitsarbeit gewählt.

Fakultätsrat
Die Promotionsordnung wurde verarbschiedet.

In der Habilitationskommision gibt es fortan 2 ständige studentische Vertreter.

Jede Habilitation wird im Fakultätsrat abgestimmt, wobei wir ein studentisches Veto-Recht haben.

Senat
Karoline informiert über die Zusammensetzung des Hochschulrats.

Die  vorläufige  Grundordnung der  Universität  wurde  beschlossen und  wird  veröffentlicht.  Im Mai 
werden Wahlen zum neuen Senat stattfinden.

Einige Paragraphen werden kursiv gedruckt werden, was heißt, dass sie noch nicht in Kraft treten, da 
bezüglich dieser Abschnitte noch Unstimmigkeiten mit dem SMWK bestehen.

TOP 4: Finanzen
Robert wird im StudiVZ nochmals in der Gruppe des 1. Semester ankündigen, dass noch 12 Präp-
Bestecke vorhanden sind.

TOP 5: Auswertung der Vollversammlung
Ca. 300 Studierende waren da. Thomas hätte sich gewünscht, dass mehr auf die Konsequenzen für 
die Lehre eingegangen worden wäre.

Seite | 2

mailto:redeleitung@sturamed-leipzig.de


Ergebnis der VV ist, dass wir den Ausgang der Verhandlungen mit den Ministerien abwarten und erst 
im Falle, dass dieser nicht dem entspricht, was wir uns erhofft haben, aktiv werden.

Thomas  und  Mirko  werden  auf  Grundlage  der  auf  dem  FSR-WE  erarbeiteten  Punkte  eine 
Stellungnahme des StuRaMed verfassen. Darin werden sie Anregungen und Idee der Studierenden 
mit einarbeiten, welche sie uns auf Leipzig-Medizin.de mitteilen können.

Die Resonanz der Studierenden war weitestgehend positiv.

TOP 6: Treffen mit den RÖF des StuRa
Richard  hat  sich  mit  den  Referenten  für  Öffentlichkeitsarbeit  getroffen,  um  sich  und  Lorenz  als 
Ansprechpartner  zur  Verbesserung der  Kommunikation und Zusammenarbeit  zwischen StuRaMed 
und StuRa vorzustellen.

TOP 7: Treffen mit Prof. Thiery – Nachtrag
Der TOP wird vertagt.

TOP 8: Interpharm
Eine Studentin hat uns gebeten, beim FSR Biopharm anzufragen, ob dieser für sie eine Karte für die 
Interpharm organisieren könnten. Dies ist nicht möglich. Sylvia wird beim DAV anfragen, ob wir evtl. 
ein Kontingent bekommen können.

TOP 9: Sonstiges

Endoskop
Die Endoskope sind da und können verteilt werden. 

Nahtkurs
Bezüglich der gesponsorten Nahtmaterialien gibt es ein Problem. Der bisherige Lieferant würde gern 
von uns Spendenquittungen erhalten.

Die Sitzung schließt um 21.10 Uhr.
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